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杵さん今晩は。年の獺もせまりお忙しいところ
をご出席、きありがとうこゞざいました。
袴さんの価l1協力で無‘〃前期を終]'できますこと

を感謝しております。本日は半期報告ということ
になっておりますが会股報告も兼ねて進めさせて
Ⅱ!きます。なるべく手短かにして忘年会としての

洲l塒委員会の力におまかせしたいと忠っています。
･IILIクラブ合ILil例会には師走のお忙しい折にもか

かわらず御lll席唄きｲIりがとうございました。つ
っ込んだ討議を期待していたのですが時間の関係
でやや物足りない感じはいたしましたが、これも

やむを得ないと思っております。群のIGFにお
いて活発な討議が持たれると思いますので、よろ

しくお願いします。その席上で来年度の四クラブ
合IITI例会のホスト役を我々の大和｢11クラブと決定

し人役をお引き受けして参りました。大和中クラ
ブらしい楽しく一寸粋な例会を持てたらいいなな

どと思っております。次年度の方は、よろしくお
伽いいたします。
・ロータリーの奉仕活動は必ずしも型に表わさな

ければならないものではございませんで、五大本
{|委員会それぞれの斫血l,;|･111'１に従ってこ検討･をll'１
いているところであります。たまたま先週、大ﾄ|｜

クラブの交換学雄（サラートッド嬢）を伴って光
ケ丘中学校で英語での交換会を開いて服き、大

変好評であったということについて青少年奉仕委
員良の高橋さんからのこ報告を頂きました。大変
111i値のあるものと敬意を表わしております。
。次にクラブ奉仕関係に移りますが我がクラブの

会報は素晴らしいものであります。事務局の協力
のものとは言え大変時慨'のかかる委且会でありき_ノ
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４ ． み ん な の た め に な る か ど う か

１ ． 真 実 か ど う か
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本 日 の プ ロ グ ラ ム １ 月 ９ 日

第五回クラブ協議会「年頭にあたり」

次 週 予 定 1 月 １ ６ 日

クラブフォーラム「社会奉仕について」

会 員 数
５４箱

出 席 数

４３名
出 席 率

79.63％

前回の修正

９８１１％



すが、会報はクラブの顔であり過去を振り返える
時の貴重な資料となります。引き続きよろしくお
願いいたします。
そしてまたSAA、スマイルボックス、親睦委員
会の御協力のもと卓話時間の確保ということでや
って参りました。成る程、表面的には上手に行な
っているように思われますが、いま一つ皆さんを

引きつける魅力に欠けた所がなくもないと感じた

りしております。この点については後程具体的な
ご示唆を頂ければ幸せであります。
・出席委員会の長野さんをはじめ委員会の方々が

心を砕いて下さっているのですがホームクラブの
出席の悪い方が何人かいらっしゃいます。
大西さんの様にやむを得ない場合には書面を持っ
て申し出て頂ければ理事会承認というスマートな
ことが出来るわけであります。ホームクラブの３０
％は一つのルールでありますから、出席委員会と
してまた紹介して下さった方を通して具体的にア
ブ°ローチして頂ければと願っております。
一方では「素敵な仲間を探そう会」ということで

二見さんをはじめ関連の委員会を中心にご活躍を

頂いておりますがよろしくお朧いいたします。仲
間とのふれ合いの中で己を知り他人を知る、私と
あなたの間にロータリーがある、忙しいからロー
タリーがあるということを入会前にもう少し理解
しておいて頂く必要がありはしないかと思ったり
しております。
。それはそれとして先週の理事役員会で少し討論

したことなのですが、比較的新しく入会した会員
の方に対して積極的な学習の機会を持つことも
必要ではないか。ロータリー学だけではつまらな
いので30分位は真面目に勉強し、後は楽しい雰囲

気で一杯やりながらロータリーだべり会を開いて
はどうであろうかとの提案がありました。何か
テーマを決め今回は出席、次は会報、膳強、或い
は情報といった様にテーマを決め、歴代の委員長
さん方に必ず出席してもらい同時に新会員の方も
指名して出席して頂く。それ以外の方も都合のつ
く限り参加し発言して頂くといった方法論につい
ても話し合いが持たれました。炉辺会合的なもの

をより具体的にテーマをしぼり出席義務者を指名
し、盛り上げて行こうということでありまして、
クラブ奉仕をはじめ四大奉仕全般ということにな

ろうかと思われますので副会長の富沢さんに企画
ブレーンとなって頂きそれぞれの今年度の委員長

さんがリーダーを務め歴代の委員長をサブリーダ
ーとし新しい会員を指名しだべり会を持って頂く

という次第で、具体的に月１，２回はそのような
機会を持って頂き、仲良く語ろうロータリーをお
し進めて頂けることを願っております。
以上今年度はホスト役を引き受けるとか、これと
いった行事もないので、つい、だらけがちになり

やすいと思われます。皆さんのご理解と積極的なへ
参加を頂きたいと思っております。
また只今一寸ふれました例会をより魅力あるもの
にするにはどうしたらよいか、この点につきまし
ても１月９日のクラブ協議会の折にでも具体的に
ご提案頂ければ幸せであります。

今迄は考える半年、これからは実行の半年であり
ます。よろしくお願い申し上げ半期報告とさせて
頂きます。

く幹事報告＞

･ケスト・ビジター数（12月19日迄）３２８名
・スマイルBOX(12月12日分迄)8",000円
・入退会者

（入会）７月４日熊倉光男君
１０月24日飯島|順一郎君

（退会）８月22日藤沢孝行君
１２月５日伊藤宣男君

〃 渡辺吉三郎君
。会員数現況入会２名

退 会 ３ 名 - １ 名 の 5 4 名
。 ク ラ ブ 協 議 会 開 催 数 ４ 回
・クラブフォーラム開催数３回

へ

おわび

紙面の都合で、お祝いの人々と、スマイルボ

ックスは次号に載せさせて頂きます。


